

Capital foráneo en renta variable cae 14.4% mensual (El Financiero 14/10/11)

Capital foráneo en renta variable cae 14.4% mensual (El Financiero 14/10/11) Clara Zepeda Hurtado Viernes, 14 de octubre de 2011 La posición de no residentes en títulos de renta variable en México se desplomó cerca de 24.8 por ciento en septiembre respecto al cierre de 2010. De acuerdo con cifras del Banco de México, el saldo de posición de inversionistas extranjeros en el mercado accionario mexicano pasó de 161 mil 334 millones de dólares en diciembre de 2010 a 121 mil 279.6 millones al cierre del noveno mes de este año. El banco central explica que estos saldos miden la posición total de extranjeros en títulos de renta variable registrada al cierre de mes, que se encuentran depositados en el Indeval u otras instituciones, valuados con los precios de las acciones y el tipo de cambio fix determinados en la fecha correspondiente. En el balance trimestral, el saldo cayó 23.4 por ciento, 36 mil 967 millones de dólares menos que el registrado al cierre del segundo trimestre, cuando sumó 158 mil 246.6 millones. Septiembre sin duda ha sido el mes más castigado del año, pues en agosto la tenencia de foráneos en renta variable ascendió a 141 mil 742.5 millones de dólares, con un desplome mensual de 14.4 por ciento. Castigo La incertidumbre respecto al crecimiento económico mundial y el recrudecimiento de la crisis de deuda en Europa, golpeó con fuerza a los mercados emergentes en septiembre, en los que destaca México, para irse a instrumentos de inversión más seguros. Tan sólo el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores retrocedió 8.4 por ciento en el tercer trimestre, para acumular una caída en el año de 13.1 por ciento nominal y 22.2 por ciento en dólares. El principal índice accionario mexicano registró su peor trimestre desde 2008. Los flujos de capital extranjero se han dirigido hacia los instrumentos de deuda del gobierno federal, castigando a la renta variable. De acuerdo con analistas bursátiles, los fundamentales de las empresas mexicanas son buenos, pero han sido penalizados como en cualquier mercado accionario de países emergentes.